

ALLEMAGNE – Riposte à l'encontre de Bayer

Par Inf'OGM

Publié le 31/05/2002

7 militants, venus de Grande Bretagne et des Pays-Bas ont réussi à pénétrer dans le bâtiment où se tenait l'Assemblée Générale de Bayer, à Cologne, en Allemagne, le 26 avril 2002. Ils voulaient clairement manifester leur opposition aux OGM que Bayer, en rachetant Aventis, a décidés de promouvoir. Après le discours d'ouverture, un des militants a sauté sur la scène, pendant que deux autres, perchés au-dessus de l'assemblée, ont crié pendant 3 à 4 minutes des slogans anti-OGM avant d'être arrêtés par la sécurité. Les autres militants ont déployé une banderole devant la scène demandant que Bayer arrête les OGM. Les 7 manifestants ont été livrés à la Police par la sécurité qui les a gardés une heure avant de les relâcher.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/allemande-riposte-a-lencontre-de-bayer/